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REqUERTMENTO OOLIaOaL

A Vereadora abaixo assinado, vêm, respeitosamente, REQUERER à Mã,'ffilndo-se o
Plenário, que seja aprovado pedido de informação junto à Secretaria de Saúde, sobre o
quantitativo de proÍissionais cadastrados no primeiro plano de vacinação.

JUSTIFICATIVA

Somos sabedores que o Ministério da Saúde determinou Plano de vacinação e estratégia
que vai pautar a vacinação da população contra a Covid-l9. Foram definidos pontos como
grupos prioritários, eixos estratégicos do plano operacional e expectativas de prazos.

Somos sabedores, também, guo há grande expectativa dapopulação pela imunização.

Assim, atendendo os anseios dos munícipes que aguardam com esperunça o início dos
ciernais Planos de Vacinação, solicitamos a informação acima descrita.

Contando com a especial atenção e comprometimento de sempre, subscrevemo-nos.

Atenciosamente,

Volta Grande, 02 de Fevereiro de202l.

LUCIANA RINO ABREU

Vereadora
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